

Cuba: Machado Ventura clausuró conferencia sindical de salud



La Habana, 10 jun (RHC) El Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, clausuró este 10 de junio la Primera Conferencia Nacional del Sindicato de los Trabajadores de la Salud (SNTS), efectuada en el Palacio de Convenciones de La Habana.

"Si hay algo que defender en una sociedad socialista es la salud pública", afirmó el alto dirigente, y elogió la calidad de la reunión, que durante dos días trató temas medulares, como el el trabajo político ideológico por la calidad de los servicios y la satisfacción del pueblo, la emulación socialista, la batalla por la eficiencia y calidad de los servicios y en la representación y atención integral a los trabajadores.

Machado Ventura destacó la organización y preparación de los delegados e insistió en la importancia de que establezcan procesos de discusión en la base en aras de complementar este trabajo y dar continuidad a los acuerdos.

Por su parte, el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento, Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) valoró de combativa y cargada de

compromisos esta reunión del gremio de la salud que contó con 350 delegados y un centenar de invitados.

"De ustedes el 'gran ejército de batas blancas' como lo catalogó Fidel, nos sentimos orgullosos por el reconocimiento y la gratitud que sienten los cubanos y los cientos de miles de personas que en el mundo hoy disfrutan de mayor calidad de vida por la atención de nuestros servicios médicos", resaltó.

También envió una felicitación a los 50 mil afiliados del SNTS que hoy cumplen misiones internacionalistas en 63 países y ponen en alto el prestigio alcanzado por la Medicina cubana.

En nombre del Secretariado Nacional de la CTC, del Comité Central del Partido y del Ministerio de Salud Pública, deseó éxitos al Comité Nacional electo, su Secretariado Ejecutivo y en particular al doctor Santiago Badías González, reelecto como su secretario general.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132239-cuba-machado-ventura-clausuro-conferencia-sindical-de-salud>



Radio Habana Cuba